## **NOYERS**

## En souvenir de la Grande Guerre



L'arbre de la Paix a été planté à proximité de la salle polyvalente Florimond-Raffard.

Xavier Relave, maire de Noyers, et les conseillers municipaux ont procédé au vernissage de l'exposition « Le Centenaire de la Grande Guerre » organisée conjointement par la municipalité et l'association Patrimoine Noyers samedi 3 novembre. L'arbre de la Paix a été planté à proximité de la salle polyvalente Florimond-Raffard après la lecture de deux textes écrits par des soldats de la Grande Guerre par des enfants.

Un dépôt de gerbe a ensuite été effectué au monument aux Morts.